
【議会報告会 報告書】（地区：長池地区） 担当：２班 

 ・開 催 日 時：平成３１年２月２日（土） 午後７時～午後８時 15分 
・場 所：長池老人憩いの家 ・参加者数：１９人（男１３人・女６人） 

・担当議員名：坂上 昌史（班代表・書記補佐） 二見 裕子（進行担当）  

重光 俊則（報告担当） 佐古 員規（挨拶） 江川 慶子（記録） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（質問）「談合問題」の記者会見の記事で回収率が５２％になったのは、前町長の責任だ。

責任はどこまでとれるのか？ 

（回答）弁護士で作った「プロジェクトチーム」により審議されたが、法律的には追及で

きないとの結果である。  

 

（質問）ため池への太陽光のパネル設置は、池の水に影響がないのか？ 

（回答）池にはいい方に働く。藻がつかなくなると業者が説明している。 

（意見）災害時のことも考えてほしい。利益のためだけのものではない。  

 

（質問）水道の民営化はどうなっているか？  

（回答）民営化ではない。大阪府の企業団へ熊取町も入る予定だ。 

 

（要望）長池と翠松苑との間の道路は、急坂で見通しが悪い。何とかしてほしい。 

 

（要望）ここは高齢化４６％ 買い物が大変。移動販売等どうにかできないか。 

 

（要望）夜に公園の土管付近で青少年がたむろしている。なんとかしてほしい。 

 

（要望）アトム共同保育園の横の道路は路上駐車が多い。取り締まってほしい。 

 

（要望）収穫期の野菜をアライグマやイノシシに荒らされる。町に相談して猟友会で捕獲

できるようにしたいが檻が足りない。 

 


